



Sicht-weisen

Thema: Erinnerungen kommen aus dem Herzen

*Unser Verstand vergleicht neue Erfahrungen,
mit vergangenen Erfahrungen und Schlussfolgerungen.*

Im letzten Beitrag haben wir gesehen, wie unser Verstand Erfahrungen mit gespeicherten Schlussfolgerungen vergleicht, bewertet und beurteilt.

Somit er-scheint uns das, was wir erleben immer wieder gleich.

Kennen Sie Menschen, die ihr ganzes Leben hindurch immer wieder fast die gleichen Erfahrungen machen?

Erkennen Sie, wie sie dauernd ähnliche Geschichten erzählen?

Erkennen Sie, wie sich diese Geschichten unseren Geschichte ähneln?

Woran liegt das?

Haben Sie schon beobachtet, dass es fast so aussieht, als ob die einen Geschichtenerzähler eher Glück haben und die Anderen eher Pech?

Die Anderen erleben ganz oft Probleme, Not, Leid und Krankheit. Sie erschaffen sich ihre Dramen, haben damit gute Gründe zu jammern und halten daran fest.

Die Einen erleben Ähnliches und sind dennoch optimistisch, geduldig und gütig. Sie erkennen die Schulung im Leben und sind dankbar.

Wir schulen:

Erfahrung ist im Kopf. Erinnerung kommt von innen und somit aus dem Herzen.

Erfahrungen, die durch den Verstand analysiert werden unterscheiden sich klar von liebevollen Erinnerungen aus dem Herzen.

Geht es ums „Recht haben“ wollen und müssen, ist es meist ein Ver-gleichen und Analysieren.

Sind wir liebevoll, können Erfahrungen als Erinnerungen klar, rein und einfach im Herzen bewahrt sein.

In Liebe kann Erfahrung als Erinnerung
im Herzen bewahrt sein.

In Liebe erinnern wir uns an Erfahrenes.

So Erfahren in Liebe gesehen und erlebt wird, kann sie im Herzen sein!

So wir in Liebe sind, kann uns aus dem Herzen Erinnerung gereicht sein!

Erinnerungen kommen aus dem Herzen!